



Gold Fields recibió premio Inversión y Desarrollo en Forede 2024

Domingo Drago, vicepresidente de Asuntos Externos de Gold Fields; Rodrigo Illanes, delegado presidencial de Atacama; Aurora Williams, ministra de Minería; Juan Carlos Peña, seremi de Minería, y Moisés Arcana, gerente de Abastecimiento de Gold Fields.



En el marco de la VIII versión del destacado Foro Regional de Desarrollo (Forede), realizado entre el 15 y 17 de octubre en Atacama, la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa) reconoció a Gold Fields —productor aurífero global y diversificado— por su aporte al desarrollo industrial y la inversión social en la región.
 En la instancia, los asistentes pudieron conocer detalles de Salares Norte, proyecto que entró en operación en abril de 2024 y del quehacer de la compañía que cuenta con nueve minas operativas en el mundo.



Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), junto a Antonio Amadori, gerente de Asuntos Externos de Gold Fields, y Daniela Jiménez, subgerente de Personas de Gold Fields.



Juan José Ronsecco, presidente de Corproa, junto a Sofía Cid, diputada, y Domingo Drago, vicepresidente de Asuntos Externos de Gold Fields.



Rodrigo Valdebenito, superintendente de Abastecimiento de Gold Fields; Makarena Arias, seremi de Economía, Fomento y Turismo, y Bárbara Sifón, jefa de Comunicaciones Internas de Gold Fields.



Katia Bordoli, superintendente de Relaciones Comunitarias de Gold Fields, y Mónica Marín, seremi de Bienes Nacionales.



Juan José Ronsecco, presidente de Corproa, junto a Pablo Benario, gerente general de ICV, y Patricio Aguilera, director nacional de Sernageomin.



Maqueta Salares Norte presentada en el stand de Gold Fields en Forede 2024.



El stand de Gold Fields en Forede 2024.